



LA ROYALE CONNEXION

Le safari du terroir mélange de haute couture, authenticité et savoir-faire



Sortie VIP à la journée, vous serez à bord d'un véhicule adapté au relief de la montagne de Reims. Confortable et de grande mobilité, vous accèderez aux points les plus hauts. Il vous transportera au plus près des femmes et des hommes qui façonnent ce paysage. Vous visiterez l'abbaye St Pierre de Hautvillers fief du moine Dom Pérignon et berceau du champagne. Vous descendrez les coteaux champenois par les chemins du vignoble pour rejoindre une grande maison de champagne. Vous emprunterez la route touristique du champagne, traversez des villages typiques de la région, panoramas et vignobles magnifiques agrémenteront le trajet pour rejoindre une table renommée du terroir. Après le déjeuner balade digestive un arrêt dans les hauteurs du vignoble 1er cru avec vue sur la ville de Reims et sa cathédrale.

Puis vous serez reçus par un vigneron indépendant qui vous présentera son exploitation. Il vous expliquera les procédés de fabrication de son champagne, jusqu'à sa commercialisation. Cette visite se terminera par une dégustation de champagne et vous pourrez vous en procurer si vous le souhaitez.

Curiosités, Plaisir, Terroir, Grand air, Authenticité seront les mots de cette belle journée.

9h00, lieu de rendez-vous.

Découverte du vignoble de Hautvillers et son abbaye

Visite d'une grande maison

Déjeuner au champagne, table du terroir village premier 1^{er} cru

Chemin du vignoble arrêt point de vue, curiosités et route touristique du champagne

Visite, de l'exploitation du vigneron, dégustation minimum 2 cuvées.

Dégustation aux cimes des vignes début ou fin d'après-midi

18h00 Retour sur le lieu de rendez-vous.

*Les visites peuvent être inversées, suivant les horaires des prestataires et des maisons de champagne
Sortie ouverte de deux à huit personnes, sauf cas exceptionnel tarif révisable*

Réservation : 06 62 35 32 42 / contact@connexionchampenoise.fr

Comme je suis souvent au volant sur les chemins du vignoble, vous pouvez me laisser un message, par SMS ou WhatsApp. Je vous recontacterai au plus vite cordialement, Christophe.



LA ROYALE CONNETION

The safari of the terroir mixes haute couture, authenticity and know-how



VIP day trip, you will be aboard a vehicle adapted to the relief of the mountain of Reims. Comfortable and highly mobile, you will reach the highest point. It will take you closer to the women and men who shape this landscape. You will visit the abbey St Pierre de Hautvillers fief of the monk Dom Pérignon and cradle of champagne. You will descend the Champagne hillsides by the vineyard paths to reach a large champagne house. You will take the tourist route of champagne, cross typical villages of the region, panoramas and magnificent vineyards will enhance the journey to reach a renowned local table. After lunch you will pass by the Mount of Christians, with a stop in the heights of the vineyard 1 cru overlooking the city of Reims and cathedral. Then you will be received by an independent winemaker who will present you his farm. He will explain the processes of making his champagne, until its commercialization. This tour will end with a tasting of champagne and you can get some if you wish. Curiosities, Pleasure, Champagne, Terroir, Fresh air, Authenticity will be the words of this beautiful day

9 :15 Meeting place.

Discovery of the Hautvillers vineyard and its abbey

Visit of a large house on the avenue de Champagne in Epernay

Champagne lunch, table du terroir village premier 1cru

Vineyard path stop point of view, sights and champagne tourist route

Visit of the winemaker's farm, tasting minimum 2 cuvées.

Tasting at the top of the vines early or late afternoon

18:00 Return to the meeting place.

*The visits can be reversed, according to the schedules of providers and champagne houses
Open exit from two to eight people, except in exceptional case revisable price*

Booking : 06 62 35 32 42 WhatsApp / contact@connexionchampenoise.fr

As I am often driving on the paths of the vineyard, you can leave me a message by SMS or WhatsApp. I will contact you as soon as possible, Christophe.